

# Les Gaulois assiègent le Capitole

En 390 avant JC, les Gaulois et leur chef Brennus s'emparent de Rome après avoir vaincu l'armée romaine.

Les derniers Romains se réfugient dans le Capitole et parviennent à résister à l'invasion gauloise. Le siège du Capitole durera 7 mois...



Une nuit, les Gaulois, décidèrent d'attaquer le Capitole car ils avaient découvert un endroit facile d'accès. Ils s'avançaient en se soulevant, se tirant l'un l'autre et ils parvinrent jusqu'au sommet. Ils gardaient un si profond silence que ni les gardes romains, ni les chiens n'entendirent rien.

*Le Capitole – Une des 7 collines de Rome*

Malgré le manque de nourriture et malgré la faim, les Romains avaient gardé en vie les oies sacrées du Capitole. Ce sont elles qui réveillèrent les Romains par leurs cris et par le battement de leurs ailes quand elles entendirent les gaulois. Marcus Manlius, un soldat romain, s'arma aussitôt, et s'élança en appelant ses compagnons, tout en renversant avec son bouclier, un Gaulois qui déjà était parvenu tout en haut. En tombant, celui-ci entraîna les autres gaulois qui le suivaient de près. Pendant que les autres romains jetèrent leurs armes, en se cramponnant aux rochers contre lesquels ils s'appuyaient, Manlius les égorgea. Bientôt, les Romains lancèrent sur l'ennemi des pierres qui écrasèrent et précipitèrent jusqu'en bas tous les Gaulois qui avaient tentés d'escalader.

Devant cette résistance inattendue, Brennus, le chef gaulois, accepta de traiter avec les Romains : les Gaulois s'en iront avec une forte rançon : 1 000 livres d'or (soit 327,45 kg).

